

N'appellez personne votre père

Un dramaturge et metteur en scène monte son adaptation des Évangiles. Cependant, il est atteint de la maladie d'Alzheimer (ou d'une forme de démence apparentée) ; ainsi s'expliquent les confusions qu'il a manifestement commises dans l'adaptation du texte biblique, et la manière quelque peu aléatoire dont il dirige les acteurs au cours d'une répétition de la pièce. Sa femme, qui l'assiste dans son travail, intervient pour faciliter la communication entre les comédiens et le vieil homme, dont certaines paroles peuvent paraître déconcertantes.

LE PREMIER VOYAGEUR : On nous a conseillé de demander Joseph le charpentier.

JÉSUS : Je ne le connais pas. Ce n'est pas sa maison.

LE PREMIER VOYAGEUR : Il paraît qu'il habite dans cette ruelle.

JÉSUS : Je ne sais pas qui est cet homme.

LE DEUXIÈME VOYAGEUR : Ses fils, alors ?

JÉSUS : Je ne les connais pas ; désolé, vraiment. *Les hommes saluent et s'en vont. Un coq chante. Jésus pleure.*

*L'auteure, née au Liban, vit en France. Elle a pris le pseudonyme de **Maïssame Jasmin** pour publier N'appellez personne votre père, son premier texte de fiction.*

ISBN : 978-2-343-14706-2
12,50 €



Jasmin Sauvage

N'appellez personne votre père

H

Maïssame Jasmin

N'appellez personne votre père

L'Harmattan théâtres